

**#HASTAEL6  
DESEPTIEMBRE**

# ARRANCA VEDA PARA CORCHOLATAS

LOS SEIS ASPIRANTES A LA COORDINACIÓN PERMANECERÁN SILENCIOSOS, DE LO CONTRARIO, PODRÁN SER SANCIONADOS ANTE EL INE. "SE ACABÓ EL PROSELITISMO", DIJO MARIO DELGADO

**POR ELIA CASTILLO/P4**



FOTOS: ANTONIO NAVA Y ESPECIAL



**#RECORRIDOSDÍA70**

# DAN FIN A GIRAS ...E INICIA LA VEDA

DIRIGENCIA DE MORENA ADVIERTE  
DE REGLAS PARA CORCHOLATAS;  
PUEDEN PLACEARSE, PERO NO  
HABLAR DEL PROCESO INTERNO



Los seis aspirantes a la coordinación nacional de defensa de la transformación, desde el primer minuto de este lunes y hasta el próximo 6 de septiembre permanecerán silenciados, lo mismo que militantes, simpatizantes y funcionarios, debido a la etapa de veda interna.

Sin embargo, les advierten que de lo contrario podrán ser sujetos a sanciones ante el Instituto Nacional Electoral (INE). "Se acabó el proselitismo" señaló el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado.

Los aspirantes podrán "placearse" en actos públicos y dar entrevistas, siempre y cuando no emitan ningún comentario sobre el proceso o las encuestas, indica el documento Reglas de Actuación en el Periodo de Veda que la dirigencia entregó a los aspirantes, militantes, funcionarios y cualquier persona que participe en Morena y cuya copia tiene **El Heraldo de México**.

"Puede atender entrevistas o apariciones públicas, pero deben abstenerse estrictamente de hacer alguna manifestación de apoyo o rechazo sobre el proceso partidista y en particular hacer llamados a favor o en contra de aspirantes o solicitud de respaldo en la encuesta".

Tampoco podrán incitar a los militantes o simpatizantes a llevar a cabo actos o realizar manifestaciones con el fin de posicionarse públicamente en relación con este proceso en ninguna modalidad, incluidas las redes sociales.

"Es de suma importancia resaltar que no se deberán realizar reuniones, marchas, asambleas u otros eventos públicos en el marco del Proceso de Definición de la Coordinación de Defensa de la 4T, porque el INE tiene conocimiento de etapas y términos del proceso, por lo que, de realizar este tipo de actos, derivaría en una queja de opositores o ciudadanos, investigación de la autoridad electoral y en una eventual sanción", advirtió la dirigencia.

Lo anterior, por el inicio del levantamiento de las cinco encuestas (la nacional y cuatro espejo), que definirán al coordinador nacional de defensa de la transformación con miras a la candidatura presidencial

de 2024 que arrancarán desde lunes y hasta el 3 de septiembre.

"Estamos haciendo un llamado a todas las diligencias, a todos los simpatizantes del movimiento, a que respetemos esta veda, por supuesto también a la y los aspirantes, que ya dejemos que se levanten las encuestas", señaló Delgado.

### CIERRAN CORCHOLATAS

En tanto, las *corcholatas* presidenciales cerraron este domingo su último día de recorridos y asambleas informativas en diferentes entidades del país Marcelo Ebrard, Adán Augusto López y Manuel Velasco eligieron la Ciudad de México; en tanto, Claudia Sheinbaum y Gerardo Fernández Noroña, hicieron lo propio en Xalapa, Veracruz y Zacatecas, Zacatecas; Ricardo Monreal lo hizo de manera virtual, aunque un día antes tuvo su último evento. 🗳️

Con información de Elia Castillo, Carlos Navarro, Noemí Gutiérrez, Fernanda García y Omar Hernández

350

REPRESENTANTES DE ASPIRANTES VIGILARÁN LAS ENCUESTAS.

2

DÍAS TIENEN PARA PROCESAR CUESTIONARIOS DE ENCUESTAS.



ÚLTIMOS  
DIÁLOGOS

1

• Sheinbaum reiteró que "es tiempo de las mujeres" y que busca continuar 4T.

2

• Marcelo Ebrard, aseguró que inicia el camino para ganar la elección de 2024.

3

• Adán Augusto llamó a la unidad de corcholatos y continuar en el partido.

4

• Manuel Velasco cerró en Expo Santa Fe, desde donde dijo que está de pie.

5

• Desde Zacatecas Fernández Noroña cuestionó a la dirigencia de Morena.

6

• El 13 de septiembre de 2023 es la fecha límite para retirar propaganda.

CONCLUSIÓN

• Los aspirantes presidenciales de Morena realizaron el cierre de 70 días de recorridos por todo el país.

